

TOUJOURS PLUS NOMBREUX ET PLUS DETERMINES POUR GAGNER LE RETRAIT !

Considérer les citoyens comme trop naïfs et pas suffisamment intelligents pour comprendre cette réforme honteuse n'a pour seul résultat que d'alimenter la colère, augmenter la révolte. Alors merci pour cette allocution insultante qui attise les braises et la colère et met en lumière la vraie nature d'une politique menée par le président des riches.

Plus de 3,5 millions de manifestants, dans les 262 manifestations recensées le 23 Mars, dans lesquelles la jeunesse a pris une très grande place, et toutes les initiatives organisées, partout sur le territoire depuis l'adoption de la réforme à coup de 49.3, démontrent le rejet, l'écœurement d'une grande majorité de la population face à un gouvernement sourd.

Le nombre d'actions n'a de cesse de se multiplier partout, dans le public comme dans le privé. Cela démontre que la détermination est là et ne faiblit pas, mouvement après mouvement.

Il en est de même **dans notre profession, où plusieurs centaines de milliers d'Ingénieurs, Cadres, Techniciens, et Ouvriers se sont mobilisés dans les manifestations**, mais aussi dans de nombreuses actions telles que des arrêts de travail, blocages de productions, voire des arrêts reconductibles comme chez Aperam, ArcelorMittal, la Réparation Navale Marseillaise par exemple.

Les modes de mobilisation varient selon les possibilités de chacun. Cette lutte est construite et les salariés ne s'y trompent pas. Tous n'ont pas encore passé le pas de rejoindre les mobilisations, mais tous estiment qu'il est aujourd'hui bien légitime d'exprimer collectivement notre colère. **Pour tous la coupe est pleine**, le mépris du 49.3, les provocations sont les déclencheurs d'une souffrance latente que subissent les salariés, au-delà de la seule question des retraites.

Dans ce contexte, la FTM-CGT reste plus que jamais déterminée à poursuivre le combat contre cette réforme et appelle l'ensemble de ses militants mais aussi tous les salariés à :

- **Poursuivre la mobilisation** en participant aux rassemblements syndicaux de proximité ce week-end.
- **Exiger le retrait de la réforme, en multipliant chaque jour, les arrêts de travail** dans tous les secteurs de la Métallurgie.
- **Engager partout, des actions visibles favorisant le déploiement des militants** pour nourrir la construction d'une puissante journée interprofessionnelle unitaire de grèves et de manifestations le Mardi 28 mars.

Montreuil, le 24 Mars 2023